
 

 

                            

 
清水亮一 5番 

※会長職務代理 

2 期目になりますの
で、前期 3年間で学
んだ経験を生かし、
羽村市の農業振興
の為に全力で頑張
りたいと思います。
よろしくお願いい
たします。 

  
下田 男 4番 

就農経験は浅いで
すが、都市近郊農業
問題を抱える羽村
市の農業振興、農政
に貢献できますよ
う微力ながら 3年間
務めさせて戴きま
す。 

 
新井敏行 3番 

この度、農業委員に
任命されました。 
まだまだ経験不足
の点も多々ありま
すが、少しでも地域
の農業振興に貢献
出来ればと思いま
す。どうぞよろしく
お願いいたします。 

  
櫻沢富士夫 2番 

農業については分
からない事ばかり
ですが、羽村の農業
の発展の為に、微力
ではありますが、少
しでも力になれれ
ばと思い、市の農業
行政に寄与し頑張
りたいと思います。
よろしくお願いし
ます。 

 
石田博重 1番 

農業を始めて 20 年
からですが、最近は
周りの環境も大分
変わり、畑の維持も
大変になってきて
いると思います。羽
村の農業の維持継
続に貢献できるよ
う微力ながら頑張
りたいと思います。 

     

 

  
大野元雄 9番 
農政改革は今後も
農業委員会・農協に
対して厳しい変化
を求めてくること
が予想されます。そ
の様な中で、羽村市
の農業振興に少し
でも役立てる様に
委員として努力し
ていきます。 

 
小作裕徳 8番 
羽村市の農業のＰＲ 
(直売所、農業後継
者問題、野菜の新し
い食べ方、新種苗の
栽培等)を通して、
羽村の農業振興に
貢献したいと思い
ます。 

  
石田正弘 7番 
※会長 
3 期目となります
が、2 期 6 年間で経
験した事を生かし、
羽村の農業振興、農
地保全に全力で努
めたいと思います。 

 
中村勝司 6番 
2 期目となります。
新会長のもと、みん
なで力を合わせて 3
年間学び、経験した
ことを生かし、羽村
の農業振興と農地
保全に努めたいと
思いますのでよろ
しくお願いします。 
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農
業
委
員
会
会
長 

石
田 

正
弘 

 

７
月
20
日
に
、
新
任
４
名
、
再
任
５
名

の
農
業
委
員
が
市
長
よ
り
任
命
さ
れ
ま
し

た
。
農
業
委
員
会
法
の
改
正
に
よ
り
選
挙
で

は
な
く
農
業
関
係
団
体
か
ら
推
薦
を
受
け

て
選
任
さ
れ
、
議
会
の
同
意
を
得
て
任
命
さ

れ
た
農
業
委
員
で
あ
り
ま
す
。 

 

今
回
か
ら
、
農
業
委
員
会
の
所
掌
に
属
す

る
事
項
に
関
し
、
利
害
関
係
を
有
し
な
い
委

員
１
名
も
任
命
さ
れ
ま
し
た
。 

 

農
業
委
員
会
は
農
地
保
全
、
農
業
振
興
に

努
め
少
し
で
も
農
業
が
長
く
や
り
易
い
環

境
、
ま
た
、
市
民
に
認
め
て
い
た
だ
け
る
委

員
会
を
目
指
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。  

今
後
、
１
期
３
年
間
下
記
の
委
員
で
活
動

し
て
い
き
ま
す
の
で
よ
ろ
し
く
ご
支
援
お

願
い
い
た
し
ま
す
。 

退
任
な
さ
れ
ま
し
た
、
宮
川
修
会
長
、
羽

村
幸
彦
委
員
、
宮
川
陽
一
委
員
、
羽
村
功
委

員
に
は
多
年
に
渡
り
羽
村
の
農
業
振
興
に

対
し
ま
し
て
、
ご
尽
力
い
た
だ
き
ま
し
た
事

を
、
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

今
後
と
も
地
域
農
業
発
展
の
為
に
、
ご
指

導
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

農
家
の
皆
様
方
に
お
か
れ
ま
し
て
は
、
お

気
づ
き
の
点
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
農
業
委

員
ま
で
ご
意
見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 
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名前・議席番号 

 

 

【任期】 

平成 29 年 7 月 20 日 

～ 

平成 32 年 7 月 19 日 


